

ANNONCES

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Prions en communion avec nos frères et sœurs du diocèse qui sont à Lourdes du 25 au 28 mai

Le Mardi de 19h00 à 21h00

Veillée de prière avec le groupe charismatique

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Chapelle d'Adoration : merci de vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire régulière, une heure fixe un jour de la semaine, une « garde » auprès du Saint-Sacrement.

Prière au matin de l'Ascension

Seigneur Jésus, quand Tu es monté au ciel,
les anges disaient aux Onze :

« *Ne restez pas là à regarder vers le ciel !* ».

Mais quinze jours auparavant,

Près du tombeau, ces mêmes anges

n'avaient-ils pas dit aux femmes :

« *Ne regardez pas vers le bas !*

Il n'est pas ici. Il est ressuscité » ?

Les anges seraient-ils capricieux

qu'ils changent aussi vite d'idée ?

Que faire Seigneur Jésus :

regarder en bas vers la terre, ou en haut, vers le ciel ?

Vers les deux, nous dis-Tu :

« *Je suis au ciel, regardez donc en haut, vers moi, et priez.*

Mais je suis aussi sur terre

dans tous les pauvres, les petits, les malades et les pécheurs.

Il vous reste tant à faire en bas,

pour eux et pour moi. Provisoirement du moins ».

Seigneur Jésus,

fais nous regarder vers le ciel, sans oublier la terre, et inversement.

Car tout ce que nous faisons sur terre à ceux qui sont tiens

c'est à toi que nous le faisons.

Cardinal Godfried Danneels



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Jeudi 26 MAI 2022

(Ascension)

« *C'est le témoignage, non seulement de nos paroles mais aussi de notre vie quotidienne – dit le pape François-, le témoignage qui devrait partir de nos églises tous les dimanches pour pénétrer ensuite pendant toute la semaine, dans les foyers, les bureaux, l'école, les lieux de rencontre et de loisirs, les hôpitaux, les prisons, chez les personnes âgées, là où il y a plein de migrants, dans les périphéries de nos villes. C'est bien le témoignage que nous devons porter toutes les semaines : le Christ est avec nous ! Il est monté au Ciel, il demeure parmi nous. Le Christ est vivant !* ».

« **Puis il les emmena jusque vers Béthanie et, ayant levé les mains, il les bénit. Pendant qu'il les bénissait, il se sépara d'eux et il fut enlevé au ciel. Pour eux, après s'être prosternés devant lui, ils retournèrent à Jérusalem avec une grande joie.** » (v. 50-52). La réaction des Apôtres est surprenante. Ils auraient dû, logiquement, être déconcertés, abasourdis, puisque Jésus se séparait d'eux définitivement et les laissait seuls sur terre, devant une tâche qui dépassait leur force et leur capacité, et face à des difficultés que leur Maître avait connues également.

Tout 'au revoir' est pénible, et l'adieu de Jésus quittant ce monde, aurait dû les plonger dans la tristesse. Alors, comment se fait-il qu'ils s'en retournent « avec une grande joie » ? (v. 52) Benoît XVI fait remarquer que si les disciples s'en retournent « avec une grande joie », c'est parce qu'ils ne se sentent pas abandonnés : ils ne croient pas que Jésus se soit évanoui dans un ciel inaccessible et loin d'eux. Ils sont certains d'une présence nouvelle de Jésus (...). La joie des disciples après l'« ascension » corrige notre image de l'événement. L'« ascension » n'est pas un départ dans une région lointaine du cosmos, mais la proximité permanente dont les disciples font si fortement l'expérience qu'ils en tirent une joie durable.

l'Ascension nourrit ainsi notre espérance de partager avec Jésus la plénitude de vie auprès de Dieu, dans la gloire du Ciel et fait de nous des témoins de sa joie.

